
ENCUENTRO DE DIRECTORES DE ESCUELAS PREUNIVERSITARIAS         

- CIUDAD DE BUENOS AIRES- 1º,2 y 3 de Junio de 2016 

 

Durante los días 1°, 2 y 3 de junio de 2016 los Directores de las Escuelas 

Preuniversitarias nos reunimos en la Ciudad de Buenos Aires. 

 

Estuvimos presentes Abdel Masih, José María; Agratti, Laura Viviana; Aguerre, 

Andrea; Armatta, Viviana Raquel; Augustovski, Ianina; Bellusci, Carolina; Bilbao, 

Silvana Teresa Inés; Binaghi, Claudia Beatriz; Boland, Lucrecia; Bosio, Sara Del Valle; 

Bottaro, Jorge Eugenio; Brunner, Alicia Susana; Burgos, Ricardo Leonardo; Cardozo, 

Claudia Beatriz; Carranza, Raquel Marina; Castelli, Liliana Mabel; Celayes, Mario 

Alberto; Cubas Martins, Dora Isabel; De Boeck, Carlos Alberto; Escobar, Viviana G.; 

Escujuri, Juan; Fachini, Edith Zulma; Garayo, Adriana Beatriz; García Munitis, Ana 

María; Gómez, Juan Pablo; Giménez, Liliana Raquel; Guardia, Delia Alfonsina; Guerra, 

Aldo Sergio; Gutiérrez, Jorge Horacio; Gutiérrez Peralta, Jorge Alfredo; Herrera, María 

Cristina; Ibáñez, Elizabeth Lia Silvina; Landivar, Tomás Eduardo; Librandi, Adriana; 

López, Juan; Mansilla, Sandra Liliana; Manteola, Juan Carlos; Marzullo, Miguel; 

Massafra, Francisco Javier; Maury, Eduardo Carlos; Medardi, Graciela Leticia; Medina, 

Adrian Eduardo; Molina, Jorge Luis; Morales, Alberto Oscar; Moreno Díaz, José 

Francisco; Payes, Leopoldo José; Paz, Julio Cesar; Pérez, Héctor José; Pesci, Violeta 

Nelly, Petracca, Gustavo Gabriel; Ramírez, Susana Alicia; Robins, Marcela Susana; 

Rodríguez, Leandro Esteban; Rodríguez, Roberto Jorge; Ruiz, Myriam Susana; Ruiz De 

Arevalo, Maria Eugenia; Saavedra, Ramón Omar Benjamín, Scorzelli, Mariano; Talio, 

Juana; Tártalo, Lina Patricia; Tetta De Gómez, María Rosa; Villagra, Eduardo Antonio; 

Villegas, Myriam; Zalazar, María Cecilia; Zeoli, Patricia Mónica y Zorzoli, Gustavo 

 

La organización del Encuentro estuvo a cargo del Colegio Nacional de Buenos Aires y 

de la Escuela Superior de Comercio Carlos Pellegrini. 

 

El primer día, en el marco del Colegio Nacional de Buenos Aires, se realizó la apertura 

del encuentro que estuvo a cargo del Rector de la Universidad de Buenos Aires. Dr. 

Alberto Barbieri, junto con el Secretario de Escuelas Medias de la UBA, Mg. Oscar 

García y los Rectores del CNBA, Prof. Gustavo Zorzoli, y la ESCCP, Mg. Leandro 

Rodríguez. 

 

A continuación se discutió la importancia de contar con mayor representación en el 

CIN, motorizar la subcomisión del CIN de Escuela Preuniversitarias y llevar adelante 

una política que facilite el acceso de las Escuelas Preuniversitarias a los programas y 

políticas del Ministerio de Educación manteniendo siempre la autonomía universitaria.   

 

Luego de la apertura contamos con la presencia del Secretario del Políticas 

Universitarias Dr. Albor Cantard, quien expresó su interés de trabajar con las Escuelas 

Preuniversitarias desde Ministerio de Educación y Deportes de la Nación y dejó la 

puerta abierta a que este colectivo busque la forma de ser escuchado con las 

particularidades de su especificidad.  

 

Compartimos luego el almuerzo y participamos de la presentación de la Orquesta de 

Tango del Colegio Nacional de Buenos Aires. 

 



Por la tarde se trabajó en la Comisión de Ingreso donde se discutieron los diferentes 

sistemas de ingreso a las escuelas, así como los objetivos que se persiguen al establecer 

diferentes modalidades. 

 

Luego de esta reunión, las escuelas que con la materia Francés en sus currículums 

mantuvieron un encuentro de trabajo con el encargado de la Cooperación Universitaria 

del Institut dArgentine de la Embajada de Francia. 

 

Por la noche disfrutamos de una cena de camaradería en el restaurante ¨El Querandí¨ 

con un show de tango. 

 

La jornada del segundo día se realizó en la Escuela Superior de Comercio Carlos 

Pellegrini y comenzó con la exposición de la Dra. Alicia Camilioni con relación a la 

evaluación en la escuela media. Luego de esa exposición contamos con la presentación 

de la Lic. Angeles Soletic, Directora del CITEP, quien disertó sobre la introducción de 

las nuevas tecnologías en la didáctica y enseñanza. 

 

Compartimos luego el almuerzo y la presentación de la orquesta de música de la 

Escuela Superior de Comercio Carlos Pellegrini. 

 

Por la tarde se trabajó en la Comisión de Carrera Docente y Concursos. En esta 

comisión las diferentes escuelas expusieron la situación actual con respecto a los 

avances de esta temática y las modificaciones en curso atento a la aprobación del 

Convenio Colectivo de Trabajo. 

 

Luego del trabajo en esta comisión se trabajó sobre la consolidación de la información 

relativa a las Escuelas Preuniversitarias sobre la base del trabajo que realiza el Director 

de la Escuela Ernesto Sábato. 

 

Las Escuelas Técnicas continuaron la jornada en una comisión aparte que contó con la 

participación de un representante del INET, donde se discutieron temas específicos de 

las problemáticas de las preuniversitarias técnicas en cuanto al acceso a programas de 

mejora institucional e infraestructura. 

 

Por la noche, participamos de un concierto a cargo de la Filarmónica nacional en la 

Usina del Arte en el barrio de La Boca. 

 

El tercer día se inició por la mañana en el Colegio Nacional de Buenos Aires, donde se 

trabajaron los temas de la próxima JEMU que se desarrollará en la Provincia de 

Tucumán en octubre de este año. Se acordó una prorroga para la entrega de los trabajos 

y la inscripción y se acordaron los temas a tratar en el encuentro de Directores. 

 

En la misma reunión el Rector del Colegio Nacional de Monserrat de la Universidad 

Nacional de Córdoba propuso como sede del primer encuentro de Directores del año 

2017 la Ciudad de Córdoba con aceptación generalizada de todos los asistentes. 

En el mismo sentido, la Rectora del Escuela de Minas “Dr. Horacio Carrillo” de la 

Universidad Nacional de Jujuy propuso como sede del segundo encuentro de Directores 

del año 2017 a Ciudad de San Salvador de Jujuy con acuerdo de todos los asistentes. 



Continuando con el trabajo de comisiones se llevó adelante una actualización de los 

datos de los Directores de cada Escuela. 

 

Luego de este encuentro se llevó a cabo una visita al Centro Cultural del Bicentario 

Nestor Kirchner y el almuerzo en el Campo de Deportes del CNBA. 

 

Por la tarde se cerró el encuentro con las presentaciones que realizaron la Secretaria de 

Calidad Educativa del Ministerio de Educación Nacional Mercedes Miguel, la 

Directora del Instituto Nacional de Calidad y Equidad Educativa Elena Duro y la 

Directora Ejecutiva del Instituto Nacional de Formación Docente Cecilia Veleda. 

Contamos con asistencia, en representación de la UBA, de la Secretaria de Asuntos 

Académicos de la UBA Lic.Catalina Nosiglia. Cada una de las funcionarias del 

ministerio nacional dejó claro su intención de abrir canales de comunicación y trabajo 

con las escuelas preuniversitarias. 

 

 


